

FITNESS

Forus da entrada en su capital a JP Morgan y Ben Oldman

La compañía española de fitness continuará liderada tras la operación por Ignacio Triana, fundador y consejero delegado del grupo. Baring se mantiene en el capital del grupo.

Palco23
26 feb 2021 - 22:35



Socios de lujo para Forus. La compañía española de fitness, centrada en el negocio concesional, ha dado entrada en su capital a JP Morgan Asset Management y Ben Oldman. La operación permite “fortalecer el balance y dotar de más recursos económicos al grupo”, según ha apuntado Forus a través de un comunicado.

La empresa española mantiene en su capital a Baring Private Equity Partners, que continúa como uno de los accionistas de referencia de Forus. Asimismo, Ignacio Triana, fundador y consejero delegado de la empresa, continúa al frente de la dirección y la gestión diaria de Forus. No ha trascendido ni el importe ni los detalles de la operación.

La operación, asesorada por el despacho Pérez Llorca, permitirá a Forus “seguir reforzando su posición de liderazgo en el sector deportivo concesional en España, mediante una consolidación de su negocio y una mejora cualitativa de los centros deportivos y de la experiencia de los clientes”, según ha apuntado la propia empresa.

JP Morgan Asset Management es la unidad de gestión de activos del banco estadounidense de inversión JP Morgan Chase. Por su parte, Ben Oldman Partners es un fondo de inversión especializado en deuda *distressed* y en inversiones de compañías basadas en activos inmobiliarios. Basada en Luxemburgo, la compañía cuenta con oficinas en Londres, Milán y Madrid, esta última liderada por David B. Rodríguez y Manuel Guerrero.

Forus gestiona actualmente 34 gimnasios en España y tres en Portugal

Con presencia en once comunidades autónomas, Forus gestiona actualmente 34 centros deportivos en España, a los que suman otros tres en Portugal. En el corto y medio plazo, la compañía española “tiene puesto el foco en la consolidación de su negocio en España, de manera que todo el crecimiento y expansión vividos en los últimos ejercicios se ponga en valor en los próximos meses”.

El plan pasa por “un desarrollo cualitativo de los centros deportivos y servicios, con el objeto de que los clientes, a partir del último trimestre del año 2021, disfruten de una experiencia y servicio mejorado en los centros deportivos”.

En 2019, Forus contó con una media de 2.000 trabajadores, pero la pandemia y las restricciones a la actividad llevó a que gran parte de los empleados estuvieran “en un momento y otro del año 2020” afectados por un expediente de regulación temporal de empleo (Erte).

La entrada de los nuevos accionistas en el grupo refuerza a la compañía en un momento particularmente delicado para el sector del fitness en España, ya que las restricciones derivadas de la pandemia han llevado a la pérdida masiva de abonados a los centros privados y públicos en todo el país. La situación ya hacía prever en el sector una nueva oleada de operaciones corporativas en esta industria.

A finales de 2020, Forus tenía previsto una caída del 20% en la facturación en el año del Covid-19, hasta cerca de 55 millones de euros. La compañía, fundada en 2010, perdió el pasado año cerca del 30% de los abonados a sus centros, pasando de 255.000 usuarios a finales de 2019 a cerca de 178.000 a finales de 2020.

Forus redujo cerca de un 20% su facturación en 2020, hasta unos 55 millones de euros

Según el estudio Impacto Covid-19 en Instalaciones Deportivas realizado por la Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (Fneid) los gimnasios ingresaron en 2020 1.246 millones de euros menos que en 2019. Esta cifra supone que cada centro fitness habría tenido de media un 53% menos de facturación con respecto al año pasado. De hecho, el estudio es muy claro: “el 44% de las empresas se verán abocadas al cierre”.

En octubre, Forus inició los trabajos de construcción de un nuevo centro deportivo en el barrio de la Macarena de Sevilla. El nuevo centro, que contará con dos piscinas cubiertas climatizadas y una superficie total construida de 5.220 metros cuadrados, comportará una inversión de once millones de euros.